
７日（火）で校内美術展が終了しました。その後、各クラ
スから１点ずつ代表として選ばれた作品を１１日（土）から
１３日（月）まで、境総合文化センターで開催された伊勢崎
市幼小中学校美術展に出品しました。
以下、伊勢崎市幼小中美術展に出品された児童です。

絵画の部 立体の部
クラス 氏 名 クラス 氏 名 クラス 氏

名 クラス 氏 名
１の１ 増田 京河 ４の１ 赤石 蒼果 １の１ 佐藤 朱音 ４の１ 山本 杏
１の２ 亀山 琴葉 ４の２ 宇野 和奏 １の２ 鴨田 航汰 ４の２ 柳澤妃茉莉
１の３ ﾀﾏｷﾖﾅﾐﾈ 岳 ４の３ 斎藤 唯花 １の３ 小室 咲月 ４の３ 木暮修二郎
２の１ 渋澤 実桜 ５の１ 小保方葉月 ２の１ 山﨑瑛怜菜 ５の１ 小澤 惺加
２の２ 村上瑠姫奈 ５の２ 橋本 大雅 ２の２ 江原 輝 ５の２ 髙橋 優希
２の３ 藤掛 晴貴 ５の３ 山田 樹里 ２の３ 根岸 花帆 ５の３ 八木 麗愛
３の１ 齋藤 紗輝 ５の４ 吉野さくら ３の１ 田中 里依 ５の４ 板垣うらら
３の２ 川内 栞奈 ６の１ 新井 結羽 ３の２ 橋詰 佳奈 ６の１ ﾐﾔｼﾛ ｱﾘｱﾅ
３の３ 栗原みのり ６の２ 田沼 直樹 ３の３ 長岡 侑花 ６の２ 平田 遼人

６の３ 富田 雄大 ６の３ 富岡紗由莉

９日（木）の６時間目に学校保健委員会が行われ、学校
医の田口先生、薬剤師の高橋先生にご参加いただき、６年
生と共に『ﾒﾃﾞｨｱとの関わり方 ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾀｲﾑﾁｬﾚﾝｼﾞ』をテーマに考
えました。元気１００倍カードやノーメディアタイムの調
査をもとに保健委員の６年生が現状や課題を発表し、最後
に児童会を代表して３名の児童が感想を話してくれました。
どの児童も堂々と立派に発表し、見事の一言でした。この
時間を通して、一人一人が今後どこを改善していけばよい
のか考えられたことと思います。お二人の指導助言者から
次のことを話していただきました。

【高橋先生】・・ゲームは楽しいものであるから家族も含めてやることはかまわな
い。ただし、依存症にならないように気をつけること。そのために
もノーメディアタイムはとても大切である。

【田口先生】・・まとまった発表でとてもよかった。ゲームをやることは悪くない
がやり過ぎると大脳の前頭葉の機能が低下してしまう恐れがある。
時間を上手に利用していくことが大切である。

伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラムの中で（今年度は書面開催）いじめ防止に向け
た具体的な殖蓮小学校の行動目標を６年生が「メディアとの関わり方」と関連づけ、考え
てくれました。紹介します。

【う】っちゃダメ！１回止まって考えて、情報が正しいか判断する。

【エ】ンジョイ！ コミュニケーションと情報集め！

【ハ】ートを考えて！

【ス】トップ！情報をのせない！流さない！

「行動目標」達成に向けてどのような取組をおこなったか、この後２月に
行われる殖蓮地区の子ども未来会議に児童会が参加し発表する予定です。


